

Miguel Diaz-Canel et Shinzo Abe plaident pour la multiplication des échanges entre Cuba et le Japon



Tokyo, 2 juin, (RHC/PL).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba et Shinzo Abe, Premier ministre japonais se sont prononcés à Tokyo, pour la multiplication des échanges politiques, commerciaux et économiques entre nos deux pays.

Miguel Diaz-Canel était porteur d'un message du président cubain, Raul Castro, pour le Premier ministre japonais, message qui confirmait l'invitation pour que le chef du gouvernement japonais réalise une visite à Cuba.

Au cours des conversations officielles, le Premier ministre japonais et le premier vice-président cubain ont abordé entre autres les nouvelles opportunités d'affaires qui s'ouvrent aux investisseurs japonais dans notre pays.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/95507-miguel-diaz-canel-et-shinzo-abe-plaident-pour-la-multiplication-des-echanges-entre-cuba-et-le-japon>



Radio Habana Cuba